

# Au judo-club de Revin Le jujitsu en plein essor

[More Sharing Services](#)[Partager](#)[Réagissez](#)

Publié le mardi 16 octobre 2012 à 10H00 - Vu 132 fois



Les participants ainsi que les encadrants du stage départemental de jujitsu.

Dans le cadre de l'activité départementale, a été organisé un stage de jujitsu qui s'est déroulé avec une première séance à Revin sur une série de quatre. Tout au long de la saison sportive, l'encadrement sera assuré par la commission de jujitsu avec Pierre Lagusi, ceinture noire 6e dan, Gilles Picart ceinture noire 2e dan, Sébastien Frérot, ceinture noire 4e dan.

Présent au club de Revin, le président départemental des Ardennes, M. Clauzier, ceinture noire 5e dan, Stanislas Kraska, un responsable de la commission sportive qui est ceinture noire 6e dan. Toutes ces personnes sont diplômées d'État. Le but de ces stages est de former les participants à des exercices de combat, pré-arrangé (Duo-système) et également de se préparer au combat libre (Fight-système). Une quarantaine de participants sont venus de Sedan, Charleville, Bogny, Vireux ainsi que Revin.

La séance s'est déroulée dans une ambiance chaleureuse, suivie du verre de l'amitié.

Pour tous renseignements : s'adresser aux clubs de la FFJDA, ou à la fédération française de judo et disciplines associées.